

**20-N: Admiración, respeto y agradecimiento a nuestro Caudillo**

Por Ana Santamaría, 20/11/2008.

Mi más profundo agradecimiento al Generalísimo de España, el Caudillo Francisco Franco Bahamonde, por librarnos de las hordas marxistas, junto a carlistas, falangistas y católicos españoles. Gracias a nuestro ejército victorioso, las zarpas satánicas del marxismo criminal fueron extirpadas de España, la patria evangelizadora de los cinco continentes.

Mi profundo respeto a la familia Franco por la persecución que están sufriendo por parte de la izquierda y sus medios de comunicación, especialmente a doña Carmen, la hija del Caudillo, todo una señora, en elegancia, educación, buenas maneras y gran cristiana. Dios os proteja y bendiga siempre.

Mi recuerdo emocionado a la mujer de Francisco Franco, Doña Carmen Polo, que está en el cielo, junto a su admirado esposo.

Sin olvidarme de José Antonio Primo de Rivera, asesinado por un pelotón de comunistas en la cárcel de Alicante, también un día 20 de Noviembre. Alcázar de Toledo y sus víctimas y luchadores por la España Católica y su indestructible unidad territorial, Valle de los Caídos, monumento del General Franco a la reconciliación de las dos Españas, dónde hay enterrados víctimas cristianos de ambos bandos.

Cuánta podredumbre, mentira y reino de satanás en ésta España de películas groseras, barriobajeras o pornográficas, informativos manipulados y mentirosos, que aborrece la verdad y pisotea a Franco.

Asistamos a la Misa de Franco, oremos por él y por España, no desfallezcamos en nuestro ideario, besando la bandera rojigualda de nuestra heróica y viril historia.

La verdad está con nosotros.

Gracias, Franco, por la Seguridad Social, las pagas extra, los pantanos, la escolarización, por la televisión limpia que nos ofreciste,... por 40 años de paz y trabajo bajo la fe católica. Gracias por siempre eternamente, Caudillo de España.